



## Galicia Wellness News

# Ourense analizará la conexión entre el Camino de Santiago y el termalismo

### "Fuentes espirituales, manantiales termales y el peregrinaje hacia la espiritualidad"

La capital será sede en septiembre de uno de los "cafés de Europa" que organiza la Asociación de Ciudades Histórico Termales que integra a 24 poblaciones de diez países

Que la referencia termal esté en el ADN de una ciudad como le ocurre a Ourense es motivo más que suficiente para pertenecer a la Asociación Europea de Ciudades Histórico Termales, EHTTA, que en la actualidad aglutina a 24 localidades de España, Francia, Reino Unido, Bélgica, Hungría, República Checa, Italia, Alemania y Croacia. La capital de As Burgas es la única española integrada en la red y, por lo tanto, la única aportación de este país al itinerario cultural europeo que discurre por la senda del termalismo.

El delegado general de la EHTTA, Michael Thomas Pennette, ha presentado, junto al alcalde Agustín Fernández y el concejal de Termalismo, José Ángel Vázquez Barquero, el proyecto de cooperación transnacional "Cafés de Europa" que coordina la Ruta de Villas Termales del Macizo Central (Francia) y que engloba a todas las poblaciones miembro de la EHTTA. La iniciativa pretende recuperar la efervescencia creativa de la ciudad belga Spa del siglo XVIII, cuyos baños acogían reuniones de intelectuales que discutían sobre los temas de actualidad.

La asociación de ciudades histórico termales reinventa aquellos Cafés de Europa adaptándolos a una nueva sociedad, más moderna y tecnológica. Ourense, como ciudad miembro, celebrará su "café" el próximo mes de septiembre bajo el título "Fuentes espirituales, manantiales termales y el peregrinaje hacia la espiritualidad". El evento coincidirá con la feria Termatalia, que organiza Expourense, y pretende examinar las conexiones entre las peregrinaciones, por la importancia tradicional del Camino de Santiago, y la vertiente creativa del mundo termal.

Según explicaron ayer el alcalde y el delegado de la asociación, el proyecto "Fuentes de Cultura: los Cafés de Europa", fue seleccionado entre las 476 solicitudes que se presentaron a la convocatoria del programa europeo Culture 2007-2013, destacando su calidad como elemento revitalizador y dinamizador urbano, así como la estrategia cultural de desarrollo proactivo. De hecho, pretende celebrar los orígenes de una cultura termal común a toda Europa y compartida por aquellas ciudades que consideran el termalismo como un eje estratégico.

Ourense, ha desarrollado un Plan Estratégico Termal que, junto con el proyecto de integración del AVE, es una de las piezas clave para el futuro de la capital.

El proyecto que se presentó ayer en Ourense comprende tres fases que comienzan por la celebración del

"café" en septiembre. Esta será implementada por una segunda actuación en la que las villas y ciudades termales participantes pondrán en común sus actividades y fiestas socioculturales. Por último, se creará un centro europeo de recursos sobre el patrimonio termal que pondrá a disposición de los ciudadanos un amplio fondo de documentación y consulta, en soporte físico y digital.

Lugar "de oro", mineral abundante en la zona, fue la denominación que dieron los romanos a unas tierras atravesadas por un río, el Miño, y salpicadas de alfaguaras donde manaban en abundancia aguas calientes. Poco a poco, el entorno de Las Burgas se fue poblando de gente y sobre el río se construyó un gran puente, y los campos de sus riberas se cultivaron, y empezaron a brotar las primeras vides y a crecer los primeros olivos. Que enorme privilegio supuso, sin duda, el descubrir aquel rincón del noroeste peninsular plétórico de aguas dulces, frías y calientes, para una cultura que demostró con creces su sensibilidad ante el agua y su facilidad para dejarse subyugar por el influjo de los manantiales.

Promedio (1 Votar)

No hay ningún comentario aún. [Sea usted el primero.](#)

[back to top](#) | © Wellness Spain 2012 | [home](#)